

# 50 Jahre Feuerwehrpartnerschaft

19.06.2019 von CB



Zum Pfingstwochenende vom 7. bis 9. Juni 2019 trafen sich Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Hoheneggelsen aus Niedersachsen in Deutschland und der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg in der tschechischen Hauptstadt Prag.

Der Grund dafür, war das 50-jährige Bestandsjubiläum der Partnerschaft beider Feuerwehren.

Im Jahre 1969 bei den internationalen Wettkämpfen in Krems an der Donau lernten sich Vertreter beider Feuerwehren kennen und beschlossen eine Partnerschaft einzugehen, welche seit nunmehr 50 Jahren besteht.

Auch wenn die beiden Orte knapp 900 Straßenkilometer voneinander trennen, treffen sich die Kameraden aus Hoheneggelsen und Laxenburg immer wieder und es hat sich aus dieser Feuerwehrpartnerschaft eine herzliche Freundschaft entwickelt.

Bei einem gemeinsamen Abendessen Freitag abends in einem Prager Bierlokal, konnte über alte Zeiten geplaudert werden, zuvor wurde noch eine gemeinsam gestaltete „Jubiläums“ - Urkunde unter Applaus der Mannschaft präsentiert.

Nach dem Frühstück am Samstag fand eine geführte Stadtbesichtigung in der Prager Altstadt mit abschließender Schifffahrt auf der Moldau statt.

Der Nachmittag stand dann allen Teilnehmern zur freien Verfügung, bevor am Hotelschiff „Botel Admiral“ zum Abendessen eingeladen wurde.

Am Pfingstsonntag nach einem gemeinsamen Frühstück hieß es dann leider, nach drei wunderschönen Tagen, auch schon wieder voneinander Abschied nehmen.

Das nächste Treffen zum 150-jährigen Bestehen der Feuerwehr Laxenburg im nächsten Jahr 2020 wurde aber gleich im Terminplan fixiert, worauf sich alle 42 Reiseteilnehmer schon sehr freuen.

•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

